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２０２５年度の開始にあたり、酒井区長よりお言葉を頂戴致しました。

会長あいさつ

らせる地域社会を築くため、今年度も全力で取り組んでまいります。そのためには、中野

区や区議会との信頼に基づく「顔の見える関係」をさらに深め、現場の声を丁寧に政策に

反映させていきたいと考えています。また、「介護の日イベント」の開催に向け、介護の

魅力や意義を多くの方に知っていただく機会となるよう準備を進めてまいります。今年度

もどうぞよろしくお願いいたします。

中野区介護サービス事業所連絡会 会長 花堂 浩一

令和7年5月21日、第一回運営会議が開催され、本年度も引き続き

会長を務めさせていただくこととなりました。2025年問題の本格的

到来とともに、私たち介護サービス事業者の役割はますます重要性

を増しています。私たちはその責任の重さを深く受け止め、同時に

地域社会の皆様にも介護の現状と意義を広く理解していただく必要

があると感じています。

現場で働く皆様が、少しでも負担を感じず、気持ちよく働ける環

境づくりに努めるとともに、サービスを利用する方々が安心して暮

中野区長 酒井 直人

「健幸プラザ」への変更等を行っていきます。

2040年には、団塊ジュニア世代が高齢期を迎え、こうした将来を見据え、今から、地域

の中のつながりの強化、予防にも力を入れ、さまざまな取組を行うことが今まさに求めら

れています。

皆さまとともに、地域全体で支え合う仕組みを築き上げてまいりますので、引き続きご

理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

中野区介護サービス事業所連絡会の皆さまには、介護サービスの

安定的な供給にご尽力いただき、心より感謝申し上げます。

現在、中野区では次期基本計画の策定の検討を進めており、この

中で「スマートウェルネスシティ」構想を掲げて、区民の健康度と

幸福度を高めることを目的に、区民の意識と行動を変える「健康づ

くり」、社会参加や交流を促す「つながりづくり」、歩きたくなる

「まちづくり」といった施策に取り組もうとしています。この一環

として「ナカペイ」の健幸ポイント事業、高齢者会館の環境整備、



公明党中野総支部様との政策懇談会について

令和７年度 中野区介護サービス事業所連絡会 総会のご報告

4月18日（金）中野区介護サービス事業所連絡会総会を開催しまし

た。対面での開催で、103名の方が会場にいらっしゃいました。

（事務局 中野社協

柴田 朝美・佐藤 恵美）

今年度もご協力よろしくお願い

します。 

今年度も引続き、花堂会長のもと、副会長及

び新運営委員とともに、介護の日イベントにお

ける「区長賞」の継続と重点活動目標の達成に

向けて活動していきます。

（担当：竹田）

酒井区長並びに中野区医師会渡辺会長にも来賓としてご参加いただ

き、激励のお言葉や介護事業所との連携など、力強いお言葉をいただ

きました。

また、初めての試みとして、東京都議会議員並びに中野区議会議員

の皆様にも来賓としてご参加いただき、当連絡会の取り組みを知って

いただくことができました。

区議会の各会派様とはそれぞれ意見交換の場を設けさせ

ていただいておりますが、今回公明党中野総支部様よりお

声がけいただき、開催の運びとなりました。

こちらからは花堂会長を中心に、訪問介護の基本報酬の見直し、要介護認定の遅れに対する

改善、ケアマネジャーの業務負担、生活保護受給者の緊急時の対応、小規模多機能居宅介護の

現状と課題など、現状の把握と改善の要望をお伝えしました。

岡本政調会長や久保総支部長をはじめとする参加された議員全員が、一人ひとりの意見を

丁寧に聴いていただいた印象を受けました。課題解決までに時間

がかかるものもあるかと思いますが、この懇談会が解決までの第

一歩になるとよいと思います。

参加していただいた皆様、お忙しい中本当にありがとうござい

ました。

5月13日、中野区介護サービス事業所連絡会の正副会長及び運営委員と一緒に、公明党中野

総支部の皆様と政策懇談会を実施してきました。

総支部長の久保りか区議会議員をはじめ、政調会長の岡本三成衆議院議員も出席されており

ました。

当日は正会員159事業所中、出席が58事業所と委任状が46事業所と

なり、議案はすべて承認されました。



運営委員紹介①

今年度の自己紹介テーマは、「今ハマっていること、これからやってみたいこと」です。

皆さんそれぞれの個性があふれた、興味深いコメントが集まりました！

（敬称略）

会長：花堂 浩一 （株式会社アスモ）

前々会長の田口さんに教えていただいたゴルフにハマっています。目標100切り。

副会長：森 京子 （みつ葉居宅介護支援事業所）

Netflixで映画を観ることと小旅行。運営委員の皆さんとキャンプをして関係を深めたい。

副会長：白岩 裕子 （しらさぎ桜苑）

お天気の良い休日に野菜やきのこを干すこと。楽しいです。

副会長 訪問介護部会：戸澤 由希子 （ケアセンター希）

生後半年の猫と、オカメお姉さん、セキセイお兄さん達との共存共栄訓練。

副会長 介護老人福祉施設部会：竹田 真司 （特別養護老人ホーム 弥生ホーム）

これからやりたいことは、家族で色々な場所に行ってみたいです。

介護支援専門員部会：星野 智光 （こ・こけあ中野 居宅介護支援事業所）

「まあいいか」細かいことは気にせず、今を楽しく生きること。

訪問介護部会：畑野 由樹 （ケアリッツ中野坂上） 

最近、ポイ活に興味あります。

訪問介護部会：関本 貞治 （みずたま介護ステーション中野）

今ハマっていることは、サウナに行くことです。おススメの場所があったら教えてほしいです。

通所介護部会：高橋 亮子 （デイサービスセンター中野の郷ぷりむら）

今ハマっている事 海外のゴスペルを聞いてハマりました。やってみたい事 米農業の勉強。

通所介護部会：高森 千春 （生活協同組合パルシステム東京 中野陽だまりだんらん）

「カプセルトイ」集め、ガチャ活楽しんでます。

福祉用具・住宅改修部会：米倉 雄介 （株式会社アースシステム）

バスケ遊び、バスケ観戦、美味しいプリンにはまっています。

福祉用具・住宅改修部会：上野山 成人 （あけぼの介護センター）

ハマっていることはちょっと前に放映したアニメを再度観ている。

グループホーム部会：羽鳥 竜生 （コル・テンポ薬師の家）

フィルムカメラを使っての写真撮影にはまっています！

グループホーム部会：奈良 亜香希 （たのしい家中野江古田）

ハマっている→定期的に旅行に行って必ず温泉＋サウナに行きます! やってみたい→整体に行き全身もみほぐし!!

訪問看護部会：鈴木 法経 （カリス訪問看護ステーション）

経験したことないことをどんどんやっていきたいです！今年はボルダリングに挑戦します！

訪問看護部会：毛利 裕香 （ひなた訪問看護ステーション中野）

御朱印集めが好きで、定期的に特別御朱印集めに行っています。

副会長：鈴木 靖夫 （社会福祉法人ケアネット）

B級動物パニック映画にハマってます。一押しはアナコンダ2。



運営委員紹介②

介護老人福祉施設部会：川村 将大 （特別養護老人ホーム おたきほうむ）

今年は健康のためにストレッチを継続していきたいです。

小規模多機能型居宅介護部会：野澤 光太郎 （小規模多機能ホーム 倶楽部千代田會舘）

ほぼほぼ完全菜食していて、菜食料理づくりにはまってます。

小規模多機能型居宅介護部会：小畑 理恵子 （小規模多機能ホームえごたの家）

数年ぶりベランダに花を植えました。楽しみです！

運営委員：岩根 誠 （（株）CCC クリオケアセンター）

ネパールに魅力が。8,000メートル級の山々を見にいくだけでも大変ですが、いつかはチャレンジしたいです。

運営委員：齊藤 稔 （社会医療保人社団 健友会）

夏の内に自分の部屋の大掃除を済ませること。

運営委員：佐藤 英郎 （たんぽぽ介護）

いまさらですが、VTuberの動画にハマっています。今年こそは断捨離したい！

運営委員：千正 英五 （ごせい野方ケアステーション 居宅介護支援）

ハマっている事：「火鉢」 やってみたい事：狩猟免許を取り「巨大イノシシ」を捕まえ「獅子鍋」を振る舞う。

「ハートフルケアなかの」は、中野区介護サービス事業所連絡会ホームページからダウン

ロードできます。職員、利用者様にも配布してご活用ください。

（http://www.nakano-kaigo.org/）

事務局：中野区社会福祉協議会 経営管理課内 担当 柴田・佐藤

〒164-0001 中野区中野5-68-7 スマイルなかの４階 （日・祝･第3 月休）

電話：5380－0751 FAX：5380－0750

運営委員：椎名 真希 （ユースタイルケア 中野 訪問看護）

ドライブが好きで、今年は東京近郊の道の駅を制覇したいです。

運営委員：下鳥 英雄 （デイサービス サザンヒルズ）

AIを介護の現場で活用したい。

監事：駒野 登志夫 （社会福祉法人武蔵野療園）

これからやってみたいこと 脳活と終活と金活。

介護老人福祉施設部会：松永 謙一 （東京令和館 中野）

大相撲。大の里、横綱昇進おめでとう！今後も楽しみです。
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